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v Pesiome

Ienvio 0annozo uccnedosanusn asnaemca muwamesibHoe usyuenue IPphexmuenocmu nazepuoi
mepanuu 6 euenuu amonuueckozo oepmamuma. Ioopobuvlii ananus mamepuanos u Menooos, a
makoice 6cecmoponiee obcyscoenue u 6b1600bl, 0CHOGAHHbIE HA UMEIOWUXCA OAHHBIX, CAYHCam O/
6bIACHEHUA NOMEHYUAIIA 1A3ePHOI MEPAnUU KAK JHCUZHECROCOOHO20 MEMOOA PeUIeHUS CTLONCHBLX
npobnem amonuueckozo depmamuma

Kniouesvie cnosa: Amonuueckuii Oepmamum, iazepnas mepanusi, le4eHuu

THE EFFECTIVENESS OF LASER THERAPY IN THE TREATMENT OF ATOPIC
DERMATITIS: COMPREHENSIVE ANALYSIS

Muminova Luiza Aminovna, Tillakobilov Ismoil Bakhodirovich

Samarkand State Medical University Uzbekistan, Samarkand, st. Amir Temur 18, Tel: +99818 66
2330841 E-mail: sammi@sammi.uz

v' Resume

The aim of this study is to thoroughly investigate the efficacy of laser therapy in the treatment of
atopic dermatitis. A detailed analysis of the materials and methods, as well as a comprehensive
discussion and conclusions based on the available data, serve to clarify the potential of laser therapy
as a viable method for solving the complex problems of atopic dermatitis

Keywords: Atopic dermatitis, laser therapy, treatment

ATOPIK DERMATITNI DAVOLASHDA LAZER TERAPIYASINING SAMARADORLIGI:
KENG QAMROVLI TAHLIL

Mo'minova Luiza Aminovna, Tillakobilov Ismoil Bakhodirovich

Samarqand davlat tibbiyot universiteti O‘zbekiston, Samarqand, st. Amir Temur 18,
Tel: +99818 66 2330841 E-mail: sammi@sammi.uz

v" Rezyume
Ushbu tadgiqotning magsadi atopik dermatitni davolashda lazer terapiyasining samaradorligini
chuqur o'rganishdir. Materiallar va usullarning batafsil tahlili, shuningdek, mavjud ma‘lumotlarga
asoslangan har tomonlama muhokama va xulosalar atopik dermatitning murakkab muammolarini
hal gilishning samarali usuli sifatida lazer terapiyasining imkoniyatlarini aniglashga xizmat giladi
Kalit so'zlar: Atopik dermatit, lazer terapiyasi, davolash

AKTYaJbHOCTH
TONUYECKUH  JepMaTuT (At/l, aTomuyeckass — 2K3eMa,  CHHIPOM aTOMHNYECKOU
/ &3K3eMBI/,I[epMaTI/ITa[1][2]) — 3TO XPOHHUYECKOE BOCHAIUTEIBHOE 3a00JIEBaHUE KOXKH, KOTOPOE

OOBIYHO HAYMHAETCS B paHHEM JETCKOM BO3pacCTC, MOXCET MNPOAO0/IKATHCA WK pECUUINBHUPOBATH B
3pCJIOM BO3pacCTe.
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Henb nccaenoBanusi: He SBJISETCSA 3apa3HbiM. AT/] B OOJNBIIUHCTBE CIIyYacB Pa3BUBACTCS Y JIHIL C
HACJIEJICTBEHHON TIPEJPacloOOKEHHOCThI0O W YacTO COYETAeTCd C JPYTHUMH aJUIePTUYECKIMH
3a00J€BaHMsAMH, TaKUMHU Kak OponxmanbHas actMa (bA), ammepruuecknii  puHUT (AP), nuimesas
ameprust (ITA), a Takke C PEHUIUBUPYIONIUMH KOXXHBIMH HH(MEKIUAMU. [JTaBHBIM CHMIITOMOM
SABISETCS  KOXKHBIN  3y[d, BBICHIIAHWS HA  KOXKE  BApBUPYIOT OT  JIETKOW SPHUTEMBI 10
TSDKENOH TUXeHNn(UKaInu.

ATt]l 00BIYHO CcOUETACTCs C MOBBIICHHBIM ypoBHEeM 0011ero IQE u s03unoduueit kpoBu, XOTs 10
HACTOSAIIEEe BPEMs HE CYIICCTBYET MATOTHOMOHHYHBIX OMOMapkepoB AT/, B CBS3M C 4YeM JUAarHo3
OCHOBBIBA€TCA TJIABHBIM 00pa3oM Ha HCTOpPUM  3a0OJIEBaHUS, BBIIBICHHH AaTONHH B
CeMEWHOM aHaMHe3e U (PM3UKATHLHOM 00CIIeIOBaHUN OOIBHOTO.

Pacnpoctpanénnocts At/ cpemu pa3puteix crpad 10-20 %. Manudecranus cumnToMoB AT/l y
JeTell oTMedaetcsi B Bozpacte 6 mecsies B 60 % ciyuaes, g0 1 rona B 75 %, no 7 net B 80-90 %. B
TEUCHUE TIOCICTHUX MACCATHICTHH HaOMIogaeTcsl CYIMECTBEHHBI pocT 3aboneBaemoctrn AT/,
YCIIOKHSETCS €ro TeuyeHHWe, oTsaromaercs ucxoa. B XX Beke Obula TOATBEPXKICHA CBS3b
AT/], monrHO3a 1 OPOHXUANLHON acTMBbI, KOTOPYIO O003HAYMIIM TEPMUHOM «aTOMUYECKast TpHaaay.

Matepuan U MeTO1 HCCIeT0OBAHUS

O030p nuTepatypsl ObUT MPEANPUHST THIATENBHBIA 0030p TEKyIIeH JTUTEPATypbl AJsl BBISBICHUS
COOTBETCTBYIOIINX KIMHUYECKUX HCIBITAHUHA, KOTOPTHBIX HCCIEIOBaHUN M 0030pOB, OIIEHUBAIOIINX
HCIIOJIb30BaHME JIA3epHOI Teparyy B JICYUSHUN aTOITMYECKOro JepMaThuTa. B Takux 0a3zax JaHHBIX, KakK
PubMed, Scopus u Embase, mpoBoauics TIIATES/IbHBIA ITOUCK, OXBATBHIBAIONIUN HCCIICAOBaHU,
OITyOJIMKOBaHHBIE B TEUECHHE OIPEACICHHOTO MepHo/ia BPEMEHH, C YIIOPOM Ha PaHJIOMU3UPOBAaHHEIC
KOHTPOJIMPYEMBbIE NCCIIEI0BAHNUS 1 CPABHUTENBHBIN aHanmu3. COop u aHanmm3 TaHHbIX /151 aHann3a ObLH
W3BJICUCHBI KIIFOUEBBIC MOKA3aTelIH pe3yibTara, BKIOUas WHTEHCHBHOCTH 3yJad, HHAEKC TUIOLIaad U
TshxkecTH dk3eMbl (EASI), a Taxke oObekTHBHBIE Mapkepbl BocnaneHus. CoOpaHHbIC NaHHbBIC OBLTH
TIIATEIBHO U3YYEHBI JUIS OLICHKU (P (PEeKTHBHOCTH, O€30IIaCHOCTH M IEPEHOCHMOCTH JIa3ePHON TepaIuu
NIPY aTOMMMYECKOM JIEpMATHTE.

Kpureprem BKIIOUEHUs B UCIIEIOBAHNE: YCTAHOBICHHBIH BPa4oM JIePMAaTOJIOrOM JIMArHO3, HACaJIo
3abosmBaHus He Oosee 2 J1eT Bo3pocT OosbHOTO OT 17 10 35 ner, paHee He MPOBEICHHOE JICYSHUSI 110
JTAHHOMY 3a00JIMBaHMIO (CHCTEMHOTO MIJIA TOITIMYECKOTO).

Kpurepun nckiroueHus u3 uciienoBanus: bepeMeHOCTh, JIaKkTalblsl, HATMYHE MECEYHBIX B MOMEHT
BKJIFOYCHUS B MCIIeJOBaHKe, Bo3pacT >17 wimu <30 Jet, mpoBeJIeHHOE JICYCHUE B TEUCHHE TTOCTIECTHUX 5
MecsIeB, HAJMYMS MPOTUBONOKA3aHHUSA M HENEPEHOCHMOCTh HCIIONB30BAaHUS IIperapara a Takke K
¢dororepanuu.

Pe3yabTart u 06cyxnenue

AHanmm3 MMEIOUIMXCS AAaHHBIX BBISIBUJ CHEKTP HMCCIECAOBAHWN, M3YYAIOLIMX BIHMSHUE Ja3epHOU
T€panuu Ha aTOIMMYECKUI JACpMaTuT. Paznnunnie JIa3C€PHBIC METO/IbI, TAKNEC KaK 3KCI/IMepHI>II\/'I J1asep,
(b pakuMOHHBIN Ja3ep U GOTOTepanys, MOKa3aIM MHOT000EIIAOINE Pe3yIbTaThl B yCTPaHEHUHU 3y/a,
YMEHBIICHUH TSDKECTH 3a00JIeBaHMS W MOXYJSIMU BOCHAJIMTENbHBIX IyTeil. bomee Toro,
3aperuCTPUPOBAHHBIC MOOOYHBIE (P(EKTHI, KaK MPABHIIO, ObLIM JETKMMH U XOPOIIO, IEPEHOCUIIUCH,
YTO YyKa3bIBAaeT Ha ONATrONPHSITHBIA MPOQHIs 0E30MaCHOCTH JIa3epPHOM Teparuu y 3TOH TPYIIIBI
MAIMEHTOB.

OO6cyxneHne MOAYepKUBAET TOTEHIMAN JIa3epHOM Teparmnuu Kak I[IEHHOTO JOMOJHUTEIHLHOTO
JICYEHUSI aTOMHYECKOTO JepMaTHTa, OCOOEHHO B CIydasX, peppaKkTepHbIX K TPAAUIMOHHBIM METO/IaM
JICYEHUs, WIN KOTJa ONpPaBJaHO JOKAJM30BAaHHOE JIEYEHHWE PE3UCTEHTHBIX NopaxeHui. JlazepHas
Tepanus IpeaIaracT MPEeUMYIIECTBO IEJICHANPABICHHON JOCTABKH, MOTEHIMAIBbHO MUHUMU3UPYS
CUCTEeMHbIE TOOOYHBIC P PEKTHI U OJJHOBPEMEHHO ONITHMHU3UPYSI TepaIleBTUIECKUE pe3ybTaThl. Kpome
TOT0, MOAYJIHPYIOIIee BO3ACHCTBUE Ja3epHON Tepanuy Ha KOKHbIE IMMYHHBIE PEAKLIUH U OapbepHYIO
(GYHKLHUIO MOXKET 0Ka3aThC MHOTOOOCIAIOIIUM ISl JIFOJIEH C aTOMMYECKUM JePMaTUTOM.

3akiIoyenne
B 3akiouenwne, mpecTaBiIeHHBIC IOKA3aTEIbCTBA MOITBEPKIAI0T HHTETPAIIMIO JIAa3EPHOHN Teparuu
B MHOT'OI'paHHBIH MMOIX0/ K JICUSHUIO aTOIMYSCKOro AepMaThuTa. XOTs TPaIUIIHOHHBIC METOIbI JICUCHHSI
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N

ocTatoTcst (pyHIAaMEHTAIBHBIMH, Jla3epHas Tepamusl CTaHOBHUTCS MHOTOOOCHIAIOUINM CPEICTBOM
pelIeHns KOHKPETHBIX aCIIeKTOB CHMIITOMATHKH aTOMUYECKOTO JepMaTUTa W IMPOTPEeCCHPOBAHUS
3a0omeBanns. OgHAKO AambHEHWINE WCCIENOBAHMSA, B TOM YHCJE IOITOCPOYHBIE HCCIENOBAHUS U
CPaBHCHHUS CO CTaHIAPTHHIMH METOJAMHU JICUCHUS, HEOOXOJMMBI JIJIsi OMPEACICHUS ONTUMAIBHOTO
WCTIONI30BaHMSI M KPUTEPHUEB 0TOOpA MAIMEHTOB IS TA3€PHOM TepaIny MpH aTOMMYECKOM AepMaTHTE.

OTOT BCECTOPOHHWH aHAIM3 JAeT NEHHYI0 WH(GOPMAIMIO O POJIM JIa3epHOU Tepamnuu B JICUYCHUH
aTOMHYECKOr0 JepMaTUTa U TIOJYEPKUBAET MOTEHIIMAN 3TOTO METO/Ia, peasiaras HOBbIE BO3MOKHOCTH
JUTSI PEIICHUS] MHOTOTPAHHOM TPUPOJIBI 3TOTO PACIPOCTPAHSHHOTO 3a00JICBAHUS KOXKHU.
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	Aetiology
	The development of oral leukoplakia appears to be multifactorial in nature. However, the definitive cause is unclear. Smoking has been identified as the predominant risk factor, with oral leukoplakia six times more common in smokers. Alcohol is recogn...
	Epidemiology
	While reported rates of oral leukoplakia vary among different geographic regions and demographical groups, a recent systematic review and meta-analysis reported a pooled prevalence of 4.12% globally. Oral leukoplakia is more commonly seen in men and i...
	Clinical presentation
	The sites most commonly affected include the lateral and ventral tongue, buccal mucosa, and floor of the mouth, the latter site being frequently affected in populations with a high prevalence of smoking.
	Oral leukoplakia may be subclassified into homogeneous and non-homogeneous forms. Homogenous oral leukoplakia (Figure 1) is characterised by a predominantly flat, uniform, often well-demarcated white patch, with a consistent surface topography, and it...
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	 Резюме
	Эхинококкоз печени является серьезной медицинской проблемой, особенно в эндемичных регионах. Осложнения заболевания, такие как прорыв кисты в желчные протоки с развитием механической желтухи, встречаются у 10–30% пациентов и значительно утяжеляют клин...
	Актуальность проблемы заключается в высокой частоте осложнений и диагностических трудностей, что требует дальнейшего совершенствования методов лечения и внедрения малоинвазивных технологий.
	Ключевые слова: Эхинококкоз печени, механическая желтуха, прорыв кисты в желчные протоки, цистобилиарные свищи, эндоскопия, осложнения.
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	 Rezyume
	Jigarning exinokokkozi, ayniqsa endemik mintaqalarda jiddiy tibbiy muammodir. Mexanik sariqlik rivojlanishi bilan oʼt yoʼllariga kistaning kirib borishi kabi kasallikning asoratlari bemorlarning 10-30% uchraydi va kasallikning klinik kechishini sezila...
	Muammoning dolzarbligi asoratlarning yuqori chastotasi va diagnostik qiyinchiliklarida yotadi, bu esa davolash usullarini yanada takomillashtirish va miniinvaziv texnologiyalarni joriy etishni talab qiladi.
	Kalit soʼzlar: jigar exinokokkozi, mexanik sariqlik, oʼt yoʼllariga kistaning yorilishi, sistobiliar oqmalar, endoskopiya, asoratlar.
	 Resume
	Hepatic echinococcosis is a serious medical issue, especially in endemic regions. Complications of the disease, such as cyst rupture into the bile ducts leading to the development of mechanical jaundice, occur in 10-30% of patients and significantly w...
	The relevance of the issue lies in the high frequency of complications and diagnostic challenges, which necessitates further improvement of treatment methods and the implementation of minimally invasive technologies.
	Key words: Echinococcosis of the liver, mechanical jaundice, cyst breakthrough into the bile ducts, cystobiliary fistulas, endoscopy, complications.
	Актуальность
	хинококкоз печени представляет  собой  серьезную  медицинскую  проблему,  особенно  в
	регионах с высоким уровнем эндемичности заболевания. В последние годы все больше внимания уделяется осложненным формам эхинококкоза, таким как прорыв кист в желчные протоки, приводящий к развитию механической желтухи, а при затяжном его течении до ...
	Эхинококкоз печени, осложненный прорывом кисты в желчные пути, представляет серьезную угрозу жизни пациента и является значительной клинической проблемой из-за трудностей в своевременной диагностике и лечении. Согласно исследованию Мохамеда и соавт. (...
	Клинические проявления во многом зависят от характера поражений желчных путей. Наиболее серьезным осложнением при прорыве кисты в желчные протоки является холангит. Хирургическое лечение эхинококкоза, осложнённого развитием желчных свищей, представляе...
	Согласно данным Курбонова К. М. и соавт., клиническая картина у этих пациентов может варьироваться от тяжёлой формы с выраженной симптоматикой, связанной с механической желтухой. Она характеризуется тяжелым течением и возникает при прорыве содержимого...
	Существуют также стертые клинические формы, при которых цистобилиарный свищ образуется с сегментарными желчными протоками. В этих случаях полной обтурации не происходит, так как крупные дочерние пузыри и частицы хитиновой оболочки не могут проникнуть ...
	Наблюдались и лёгкие формы заболевания, которые обусловлены небольшим перфоративным отверстием и сохранностью хитиновой оболочки паразита. В этих случаях присутствует только перицистобилиарный свищ, который является наиболее распространённой формой ци...
	Патологоанатомически процесс формирования свища проходит три стадии: 1) эрозивная, 2) стадия разрыва и 3) полная фистула. По мере роста паразита происходит увеличение всех компонентов кисты, что приводит к повышению внутрикистозного давления и растяже...
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	 Резюме
	Цель исследования: Выявить влияние типов высшей нервной деятельности (ВНД) на показатели вариабельности сердечного ритма у футболистов и легкоатлетов. Материалы и методы: Исследование проведено на 142 спортсменах мужского пола в возрасте 17-20 лет (ср...
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	т создания благоприятной  воздушной  среды  в  коровнике  в  значительной  мере  зависит
	реализация молочной продуктивности животных. Одной из вредных газовых составляющих атмосферы животноводческого помещения является аммиак NH3, бесцветный газ с едким запахом. В атмосферном воздухе находится в небольших концентрациях. Аммиак, раствор...
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	D-138 (синдекан-1) бу синдеканлар оиласига мансуб  протеогликанларнинг  вакили  бўлиб
	ҳисобланади. В лимфоцитларнинг табақаланишининг охирги босқичларида плазматик ҳужайраларнинг мембранасида экспрессияланади. Синдекан-1 коллаген, фибронектин ва тромбоспондин рецептори каби вазифани бажариб, фибробластларнинг асосий ўсиш факторига б...
	Плазмтик ҳужайралар юмалоқ ва овал шаклда бўлиб, диаметри ўртача 15-20 мкм ни ташкил қилади. Ёруғлик микроскопида кўрганда ядроси яхши ажралиб туради ва унда бўлакчаларга ажралган гетерохромотинни кўриш мумкин ва ядрочаси нисбатан йирикроқ бўлиб тиниқ...
	CD-138 – маркёр бундан ташқари бачадоннинг эндометрий қаватида жойлашган плазматик ҳужайраларда ҳам аниқланади ва сурункали эндометритнинг махсус кўрсаткичи бўлиб хизмат қилади.
	Сурункали эндометрит - бу бачадоннинг ички қаватининг яллиғланиши ҳисобланади. Сурункали эндометрит - бу срункали узоқ вақт яллиғланиш натижасида эндометрий қаватида структур морфологик ўзгаришларга олиб келади [6]. Сурункали эндометрит махсус (специ...
	Олинган натижаларда бачадоннинг строма қаватида маркернинг экспрессияси нисбатан кўпроқ кузатилди. Олинган материалнинг деярли барчасида турли даражада экспрессия аниқланди ва уларни экспрессияланиш даражасига қараб 2% гача экспрессияланганлар сони 7...
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	The development of oral leukoplakia appears to be multifactorial in nature. However, the definitive cause is unclear. Smoking has been identified as the predominant risk factor, with oral leukoplakia six times more common in smokers. Alcohol is recogn...
	Epidemiology
	While reported rates of oral leukoplakia vary among different geographic regions and demographical groups, a recent systematic review and meta-analysis reported a pooled prevalence of 4.12% globally. Oral leukoplakia is more commonly seen in men and i...
	Clinical presentation
	The sites most commonly affected include the lateral and ventral tongue, buccal mucosa, and floor of the mouth, the latter site being frequently affected in populations with a high prevalence of smoking.
	Oral leukoplakia may be subclassified into homogeneous and non-homogeneous forms. Homogenous oral leukoplakia (Figure 1) is characterised by a predominantly flat, uniform, often well-demarcated white patch, with a consistent surface topography, and it...
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	Эхинококкоз печени является серьезной медицинской проблемой, особенно в эндемичных регионах. Осложнения заболевания, такие как прорыв кисты в желчные протоки с развитием механической желтухи, встречаются у 10–30% пациентов и значительно утяжеляют клин...
	Актуальность проблемы заключается в высокой частоте осложнений и диагностических трудностей, что требует дальнейшего совершенствования методов лечения и внедрения малоинвазивных технологий.
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	 Rezyume
	Jigarning exinokokkozi, ayniqsa endemik mintaqalarda jiddiy tibbiy muammodir. Mexanik sariqlik rivojlanishi bilan oʼt yoʼllariga kistaning kirib borishi kabi kasallikning asoratlari bemorlarning 10-30% uchraydi va kasallikning klinik kechishini sezila...
	Muammoning dolzarbligi asoratlarning yuqori chastotasi va diagnostik qiyinchiliklarida yotadi, bu esa davolash usullarini yanada takomillashtirish va miniinvaziv texnologiyalarni joriy etishni talab qiladi.
	Kalit soʼzlar: jigar exinokokkozi, mexanik sariqlik, oʼt yoʼllariga kistaning yorilishi, sistobiliar oqmalar, endoskopiya, asoratlar.
	 Resume
	Hepatic echinococcosis is a serious medical issue, especially in endemic regions. Complications of the disease, such as cyst rupture into the bile ducts leading to the development of mechanical jaundice, occur in 10-30% of patients and significantly w...
	The relevance of the issue lies in the high frequency of complications and diagnostic challenges, which necessitates further improvement of treatment methods and the implementation of minimally invasive technologies.
	Key words: Echinococcosis of the liver, mechanical jaundice, cyst breakthrough into the bile ducts, cystobiliary fistulas, endoscopy, complications.
	Актуальность
	хинококкоз печени представляет  собой  серьезную  медицинскую  проблему,  особенно  в
	регионах с высоким уровнем эндемичности заболевания. В последние годы все больше внимания уделяется осложненным формам эхинококкоза, таким как прорыв кист в желчные протоки, приводящий к развитию механической желтухи, а при затяжном его течении до ...
	Эхинококкоз печени, осложненный прорывом кисты в желчные пути, представляет серьезную угрозу жизни пациента и является значительной клинической проблемой из-за трудностей в своевременной диагностике и лечении. Согласно исследованию Мохамеда и соавт. (...
	Клинические проявления во многом зависят от характера поражений желчных путей. Наиболее серьезным осложнением при прорыве кисты в желчные протоки является холангит. Хирургическое лечение эхинококкоза, осложнённого развитием желчных свищей, представляе...
	Согласно данным Курбонова К. М. и соавт., клиническая картина у этих пациентов может варьироваться от тяжёлой формы с выраженной симптоматикой, связанной с механической желтухой. Она характеризуется тяжелым течением и возникает при прорыве содержимого...
	Существуют также стертые клинические формы, при которых цистобилиарный свищ образуется с сегментарными желчными протоками. В этих случаях полной обтурации не происходит, так как крупные дочерние пузыри и частицы хитиновой оболочки не могут проникнуть ...
	Наблюдались и лёгкие формы заболевания, которые обусловлены небольшим перфоративным отверстием и сохранностью хитиновой оболочки паразита. В этих случаях присутствует только перицистобилиарный свищ, который является наиболее распространённой формой ци...
	Патологоанатомически процесс формирования свища проходит три стадии: 1) эрозивная, 2) стадия разрыва и 3) полная фистула. По мере роста паразита происходит увеличение всех компонентов кисты, что приводит к повышению внутрикистозного давления и растяже...
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